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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационная работа магистра: «Разработка методики повышения качества продукции на предприятии». Объектом исследования является предприятие АО «ОДК-Климов». Предметом исследования являются методы оценки и выбора поставщиков. Целью выпускной квалификационной работы является разработка методики оценки и выбора поставщиков. Для достижения поставленной цели необходимо решить следующие задачи: 1. определение сущности поставщика и его роль в снабжении компании; 2. идентификация критериев выбора поставщиков; 3. описание и визуализация процесса выбора поставщика; 4. определение наиболее подходящих поставщиков при помощи выбранных методов оценки поставщиков; 5. расчет  инвестиционной  привлекательности  проекта  по выбору поставщиков. Область применения ВКР: возможность использования результатов исследования в практической деятельности производственных предприятий. Результаты работы: визуализирован и рассмотрен процесс выбора поставщиков с помощью методологии IDEF0. Определены риски процесса выбора поставщиков. Применены методы выбора поставщиков на примере металлургической промышленности, определен предпочтительный поставщик. Вывод: применение методики оценки и выбора поставщика на предприятии позволяет более эффективно оценивать поставщиков, тем самым улучшить качество поставляемого сырья, повысить качество выпускаемой продукции, увеличить прибыль, а также осуществлять более обоснованное взаимодействие с контрагентами.
        

        
          The final qualification work of the master on the topic is presented: "Development of methods for improving the quality of products at the enterprise". The object of the study is the company of JSC "UEC-Klimov". The subject of the study is the methods of evaluation and selection of suppliers.The purpose of the final qualification work is to develop a methodology for evaluating and selecting suppliers. To achieve this goal, it is necessary to solve the following tasks: 1. determining the essence of the supplier and his role in the supply of the company; 2. determination of the criteria for selecting a supplier; 3. description and visualization of the supplier selection process; 4. identification of suitable methods for evaluating suppliers; 5. determination of the most suitable suppliers using the selected methods of supplier evaluation; 6. calculation of the investment attractiveness of the project in accordance with the choice of suppliers. Visualization of the supplier selection process using the IDEF0 methodology. The risks associated with the supplier selection process have been identified. Supplier selection methods are used on the example of the metallurgical industry. The application of the methodology of evaluation and selection of the supplier company makes it possible to evaluate suppliers more effectively, thereby improving the quality of the supplied raw materials, improving the quality of products, increasing profits.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 15
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





